校長室だより

柏原市立堅上小学校 令和5年度 第1号 令和5年4月10日

【着任あいさつ】

保護者の皆様へ

令和5年4月に着任しました岡本泰典です。

以前、堅上中学校で教頭・校長をさせていただいたご縁のある堅上地区に戻ってこれたことを嬉しく思っています。

「校長室だより」などを通して、校長としての思いや考え、学校の様子をお伝えしていきたいと考えています。また、堅上中学校に勤務していた平成28年に資格を取得し、主に休日に活動している防災士として、防災に関する情報なども発信していきたいと思います。

現代社会においては、高度なネットワーク社会でスマホやインターネットなしの生活は考えられなくなりました。学校にもICTが整備され、その活用が求められています。

このような社会的背景において、今の子どもたちが社会に出ていくころには50%以上の人が『今存在しない職業』につくと言われています。その状況に対応できるようになるために、子どもたちが身につけなければならない事について文部科学省は「文章や情報を正確に読み解き対話する力」、「科学的に思考・吟味し活用する力」、「価値を見つけ生み出す感性と力、好奇心・探求力」が重要であるとしており、現在の学習指導要領に述べられている「主体的・対話的で深い学び」は、その方向性を踏まえたものであることは言うまでもありません。

本校の学校教育目標である

『恵まれた自然環境を生かし、連続性を重視した一貫教育により、「生きる力」を育てる』 の実現に向け、幼稚園・中学校とも連携して学校に求められる役割を教職員で共有し、保護者・地域の 皆様の力もお借りしながら学校運営を進めてまいります。どうぞよろしくお願いします。

^{じどう} 児童のみなさんへ

4月から堅上小学校にきた 岡本 泰典(おかもと やすのり)といいます。

2年生以上のみんなはわたしより堅上小学校のせんぱいです。いろいろ教えてくださいね。

堅上の豊かな自然の中でみんなといっしょにたくさん学びたいとおもっています。

よろしくお願いします。

4月からは学校内でのマスクはつけないことを基本にしますが、ひとりひとり。考え方はちがいます。 「つけているから」「つけていないから」ということで相手に自分の考えをおしつけないようにしましょ

う。相手の考えを大切にすることは相手を大事にする「思いやり」です。

転出・転入の先生方

◇転出の先生

堅上小学校でのご尽力、ありがとうございました。 新天地でのご活躍を祈っております。

校長 小森 美智代 先生 → 柏原市立堅下小学校へ

管尾 美和 先生 → 柏原市立旭ヶ丘小学校へ

中西 侑里 先生 → 大阪府立西浦支援学校へ

事務 辻内 雅 先生 → 柏原市立堅下北小学校へ

配膳員 鶴 晴美 さん → 柏原市立旭ヶ丘小学校へ

ICT 支援員 門田 泰隆 さん → ご退職

◇転入の先生

堅上小学校へようこそ。よろしくお願いします。

校長 岡本 泰典 柏原市立堅下南中学校より

大門 明香 先生 柏原市立堅下小学校より

中嶋 由美子 先生 柏原市立堅下南小学校より

事務 新川 友貴 先生 新規採用

配膳員 首藤 麻耶子 さん 柏原市立旭ヶ丘小学校より

ICT 支援員 中尾 恵子 さん 新規採用

【新型コロナウイルス感染症に関する対応について】

報道等でご承知の通り、4月からの学校教育活動ではマスクの着用を求めないことになっています。

小学生の年代は先生や友だちの表情や口の動きから様々な情報を読み取っています。これらは 英語の発音などでも重要な要素でもあります。新型コロナウイルスによりこの3年間はマスクの 着用を避けることができませんでしたが、国としての方針が示されたことを受けて本校でも

マスクの着用は求めません。(教職員も原則としてマスクの着用は致しません)

合唱やリコーダーなどの音楽活動、家庭科の調理実習なども換気を行いながら子ども同士の距離も配慮して実施していくことになります。

ただ、マスクについての考え方は感染防止の観点で専門家の意見も様々あり、また、一人ひとりの状況(花粉症、持病がある、高齢者と同居している など)で各家庭の考えも異なります。学校では本人・家庭のお考えを尊重して対応します。具体的に言うと、マスクを着用していても外すように指導することは原則行いません(体育などの運動に関しては熱中症防止の観点から外すように指示することがあります)。

以上を踏まえ、ご家庭でもマスクの使用について児童本人とよく相談していただくようにお願いします。

下記の点にもご留意ください。

- ・スクールバスについては運行する柏原市から「着用を推奨」とされていますので、バス乗車時は着用するようにお願いします。
- ・マスクに関して学校に伝えておきたいことがある場合は、連絡帳で各担任までお知らせください。

※現時点で国内や大阪府において新型コロナウイルス感染症の大きな拡大傾向は見られません。 今後、拡大傾向が見えた場合はその状況により、マスクの着用をお願いすることがあるかもし れません。その際は別途お知らせいたします。

